

Liberan al dirigente sindical colombiano Huber Ballesteros.

Por: TeleSur. 17/01/2017

El senador colombiano Iván Cepeda y la presidenta de Unión Patriótica calificaron la liberación de Ballesteros como un acto de justicia.

El Movimiento Social y Político Marcha Patriótica de Colombia celebró este viernes la liberación del dirigente sindical Huber Ballesteros, tras permanecer injustamente encarcelado por tres años.

“Luego tres años, cuatro meses y diecinueve días de encarcelamiento injusto, realizado por el Estado Colombiano, quienes usando falsas pruebas sacadas de los computadores que se convirtieron en “lámparas de Aladino” para la persecución de los líderes y lideresas sociales, intentaron acallar su voz y limitar su temple en las luchas sociales y la defensa de los derechos del campesinado colombiano”, dice el comunicado de Marcha Patriótica.

El texto indica que será liberado en las próximas horas “por decisión del Juzgado 24 de control de garantías, en audiencia de solicitud de revocatoria de medida de aseguramiento”.

señala que la captura de Ballesteros se hizo para intentar frenar “el contundente Paro agrario que se desarrollaba en agosto 2013”, que él estaba liderando.

“Buscaban frenar la capacidad de lucha del campesinado colombiano, quienes, en ese momento, peleaban el mejoramiento de las condiciones de vida y las garantías de trabajo de quienes producen los alimentos que llegan a diario a la mesa de los colombianos. Esta lucha de los trabajadores y trabajadoras del campo costó además de la judicialización de líderes como Huber, 19 muertos, 485 heridos y 4 desaparecidos”, indica el comunicado.

Huber Ballesteros es miembro del comité ejecutivo de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), vicepresidente de la Federación Nacional Sindical Unitaria Agropecuaria (FENSUAGRO – CUT), vocero de la Mesa de Interlocución y Acuerdo (MIA), e integrante de la Junta Patriótica Nacional de nuestra organización.

Marcha Patriótica manifestó su alegría de volver a contar con el dirigente social “quien muy seguramente volverá con sus más altas capacidades para sumarse a la lucha por la justicia social y la implementación de los Acuerdos de Paz”.

Fuente:<http://www.telesurtv.net/news/Liberan-al-dirigente-sindical-colombiano-Huber-Ballesteros-20170113-0042.html>

Fotografía: @MarchaPaCauca

Fecha de creación
2017/01/17